

Lundi 3 septembre 2018

Visites de rentrée scolaire

Alors que les parents d'élèves ont choisi le retour à la semaine des 4 Jours, et comme à chaque rentrée scolaire depuis le début de son mandat, Patrice Vergriete, Maire de Dunkerque, s'est rendu dans trois écoles ce matin, en compagnie de Davy Lemaire, maire-adjoint de Dunkerque, et d'Yves Pannequin, adjoint à l'éducation.

Ecole maternelle du Château d'eau

- L'école a bénéficié d'une aide de la collectivité en 2018 pour la création d'ateliers parents / enfants dans le cadre d'activités de travaux manuels.
- Les travaux réalisés pendant l'été : 3 classes ont été repeintes. A terme, les travaux de réhabilitation de la bibliothèque et du parc permettront un nouvel accès à l'école en 2019 par le jardin derrière le musée des Beaux-Arts.

Ecoles maternelle et élémentaire de la Porte d'eau

- En 2018, création d'un jardin potager en partenariat avec la Maison de l'environnement, et à 2 projets pluridisciplinaires : l'un sur le patrimoine du Moyen-Âge et l'autre sur la découverte du monde du livre. Le projet de l'école se poursuivra l'année prochaine sur le thème du développement durable et l'implication des élèves dans la vie de l'école.
- Les travaux réalisés pendant l'été : réalisation d'un parc à vélos avec arceaux et abri, mais aussi installation d'une connexion Internet dans les 2 dernières classes de l'école.

Ecoles maternelle et élémentaire Neptune

- L'accueil périscolaire le matin et le soir est commun aux deux écoles et la restauration scolaire s'effectue sur place. Un accompagnement scolaire pour les enfants d'élémentaire est organisé à la Maison de quartier des Glacis (CLAS). Les études surveillées sont quant à elles dispensées par les enseignants.

Contact presse

Aurélie Lemaire, attachée de presse

Direction de la Communication

Tél. 03 28 26 26 51

aurelie.lemaire@ville-dunkerque.fr

Ville de Dunkerque



